



新年明けましておめでとうございます

昨年は皆様方のご協力により大過なく一年を過ごすことができました。
まことにありがとうございます。

昨年は政権も変わり機動的な財政運営も手伝って、工事量は増えましたが、資材単価の高騰に労務者不足が重なり、工事量の割には利益のない厳しい一年でもありました。

本年は更なる成長戦略による前年並みの工事量確保の期待から、「利益の追求」を目標に協力会社と一致団結して目標達成に邁進したいと考えておりますので、さらなるご協力と無事故の達成をよろしく願いたします。

新しい年がさらに良い年になりますことをご祈念申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

これからまだまだ寒さが続いております。凍結による転倒や転落事故はもとより、練炭やヒーター使用による酸欠や火災など危険と隣り合わせです。今一度それぞれの立場で作業計画の見直しや危険個所の洗い出しをしてください。これから年度末に向けていちだんと忙しくなりますが、ひとりひとりが高い安全意識を持っていただいて無事故無災害の継続をお願いいたします。



12月10日に予定しておりました災害防止連絡協議会の安全パトロールは悪天候のため中止となりました。参加予定の皆様にはご面倒をお掛けしましたがご了承いただきたいと思います。

次回は3月11日を予定しております。ご協力をお願いいたします。